

Bericht Maibummel 2024

MAIBUMMEL, Seeuferweg Wädenswil-Meilibach, so lautet das Programm des BVZ für Sonntag, 26. Mai 2024. Treffpunkt ist 14.00 Uhr am Bahnhof in Wädenswil.

Zwölf gutgelaunte und bummelfreudige Teilnehmende zählt die Gruppe: sieben Frauen und fünf Männer.

Dank dem günstigen Wetter und vielen Menschen am See, herrscht auf dem Uferweg reges Treiben, d.h. Fussgänger und Velofahrer müssen gegenseitig Rücksicht nehmen. An den Stränden baden zahlreiche Leute in der Sonne und auch ein paar im Wasser. Ab und zu muss die Spitzengruppe warten, bis die Nachzügler aufschliessen. Nach längerem Stück entlang der vielbefahrenen Bahnstrecke kommen wir in das Naturschutzgebiet der Halbinsel Au mit vielen Blumen, vor allem blaue und gelbe Schwertlilien. Vorbei am Weinbau-Museum, an Rebbergen und Kuhweiden gelangen wir zum idyllisch gelegenen Schloss (heute Tagungszentrum) mit seiner imposanten Umgebung: alte, seltene Bäume, Rhododendron-Büsche, Kräutieranlagen und vieles mehr.



Sogar ein öffentliches stilles Örtchen ist vorhanden, was rege benutzt wird.

Weiter geht's wieder den Gleisen und Grillstellen entlang zum Seerestaurant Meilibach (15.45 Uhr). Entgegen unseren Befürchtungen finden wir auf der Terrasse noch genügend freie Tische. Wir werden gut bedient und bald sitzen alle vor einem vollen Teller oder einem genussreichen Dessert.

Rechtzeitig machen wir uns auf, um den Bus 17.18 nach Horgen zu erreichen (Barriere zwischen Restaurant und Bushaltestelle oft und länger geschlossen). Dabei fallen erste, einzelne Regentropfen. In Horgen haben wir Anschluss, um mit der Bahn nach Zürich zu fahren.



Ein gelungener Anlass des BVZ ist Geschichte, und wir danken dem Ehepaar Walter und Elisabeth Bärtschi für die perfekte Organisation und die gute Führung.

Ruedi & Marianne Maurer
